

INTERNACIONALES

Petrobras confirma el descubrimiento de gas natural en un pozo del Caribe colombiano

Por Europa Press Publicado hace 4 horas



Petrobras ha confirmado este lunes el descubrimiento de gas natural en el pozo **Uchuva-2**, ubicado en las aguas del Caribe colombiano y que se comenzó a perforar a finales de junio junto a la petrolera colombiana **Ecopetrol**.

Este descubrimiento confirma la magnitud de otro hallazgo en las mismas aguas en 2022 por parte de ambas compañías, con la perforación del pozo Uchuva-1.

El nuevo pozo **Uchuva-2** agrega información relevante para el desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción en **Colombia**, reforzando el potencial volumétrico de gas en la región.

El pozo **Uchuva-2** está ubicado en aguas profundas de Colombia, a 31 kilómetros de la costa y a una profundidad de agua de 804 metros.

El pozo está en progreso, con cinco fases, y el intervalo gasífero fue verificado en la fase 4 mediante registros con cable, el cual será caracterizado aún más mediante análisis de laboratorio.

El consorcio, constituido por **Petrobras** como operador (participación del 44,44%), en sociedad con **Ecopetrol** (participación del 55,56%), continuará las operaciones para completar el proyecto de perforación del pozo hasta la profundidad esperada y caracterizar las condiciones de los yacimientos encontrados, con la previsión de realizar una prueba de formación a finales de 2024.

Las operaciones de Petrobras en el **Bloque Tayrona** están en línea con la estrategia de largo plazo de la compañía, orientada a reponer las reservas de petróleo y gas mediante la exploración de nuevas fronteras y actuando en asociación, garantizando que la demanda mundial de energía sea atendida durante la transición energética.

Tags en este artículo:

Click para comentar

TENDENCIAS

1 PANAMÁ RECONOCE A EDMUNDO GONZÁLEZ COMO PRESIDENTE ELECTO DE VENEZUELA

2 MERCADO DE MARISCOS Y SAN FELIPE NERI ESTARÁN CERRADOS ESTE LUNES 5 DE AGOSTO

3 INVESTIGADOR PANAMEÑO PRESENTA PROYECTO QUE BRINDA SOLUCIONES DIGITALES EN TRES SECTORES DEL PAÍS

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



OPINIÓN

La Asamblea Nacional un modelo han convertido la Asamblea Nacional en un negocio exitoso desde hace varios lustros.



INTERNACIONALES

Elecciones presidenciales en EE.UU. y sus principales temas de interés económico

Muchas miradas están puestas en las próximas elecciones presidenciales en EE.UU., que se llevarán a cabo en noviembre.



RECOMENDACIÓN

Deuda pública: Visión retrospectiva para una renegociación futura

La próxima administración gubernamental tendrá la tarea de cancelar los bonos con vencimiento en el periodo 2024-2029

SUSCRÍBASE A NUESTRO NEWSLETTER

Nombre Completo:

Email:

Suscribirse

